

Lamentan muerte de destacado músico haitiano Daniel Larivière

Image not found or type unknown



Foto: Youtube.

Puerto Príncipe, 6 abr (RHC) El Ministerio de Comunicación de Haití lamentó este jueves la muerte de Daniel Larivière, destacado cantante y compositor e integrante de la popular orquesta Tropicana.

La cartera recordó que el intérprete también compuso un prolífico repertorio y dio voz a algunas de las canciones más populares y simbólicas de la orquesta Tropicana como 24 de diciembre, Limonade, Sérénade des Mélomanes, Mizè Malere, Frè kote Papa y Erzulie, Doux.

“La muerte del Maestro Daniel Larivière deja un gran vacío”, señaló en un comunicado. El artista y embajador de buena voluntad de la Unesco falleció este miércoles a los 77 años, víctima de una larga enfermedad.

Además de destacarse en el campo de la música, también sobresalió su compromiso social, particularmente en la lucha contra la pobreza y el analfabetismo en Haití. La orquesta Tropicana lo describió como uno de los más grandes compositores de todos los tiempos y recordó que su voz recorrió el mundo entero.

Por su parte, la agrupación Klass señaló que el talento de Larivière era innegable y su pasión por la música contagiosa, al tiempo que aseguró que dejará una huella indeleble en la historia nacional. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/318930-lamentan-muerte-de-destacado-musico-haitiano-daniel-lariviere>



Radio Habana Cuba